



Totem série NewTon L

NewTon L series totems

DESIGN MADE IN ITALY

Solides, compacts et personnalisables : les Totems NewTon en modalité paysage sont caractérisés par une structure métallique avec face en fer peint et ils sont équipés d'écrans professionnels Samsung SMART Signage positionnés horizontalement. Avec un design moderne, ils se composent d'une structure extrêmement compacte qui les rend parfaits pour transmettre les contenus et l'information dans n'importe quel environnement comme les expositions, les musées, les salles d'exposition, les espaces d'affaires, les aéroports, les gares et partout où il y a un important passage de gens. Ils sont prêts à l'emploi et faciles à gérer grâce au logiciel d'affichage dynamique "MagicInfo" qui permet de gérer les contenus d'un ou plus totems en même temps directement de votre ordinateur.

Solid, compact and personalizable: NewTon Landscape totems are characterized by a metallic structure with a varnished iron front and are provided with a professional Samsung SMART Signage monitor placed horizontally. They have a modern design and are composed of an extremely compact structure that makes them perfect to show contents and information in any place, such as exhibitions, museums, showrooms, business areas, airports, stations and wherever people pass. In addition, these totems are provided with a self-standing base suitable for ground or wall/ceiling fixing.

Totem série **NewTon L**

NewTon L series totems

Disponible dans les couleurs noir ou blanc

Available in black or white



Totem série **NewTon L**

NewTon L series totems

NOM DU PRODUIT <i>product name</i>	NewTon L 50
TAILLE (larg, haut, prof) <i>dimension (width, height, depth)</i>	126 x 189,5 x 10 cm
BASE	128 x 80 cm
POIDS <i>weight</i>	~ 120 kg (sans base) ~ 120 kg (base excluded)
ÉCRAN	50"
FONCTION TACTILE	/
HARDWARE	Lecteur Samsung
NOTES <i>notes</i>	Structure en fer <i>Iron frame</i>

Totem série **NewTon L**

NewTon L series totems



Pellicule
adhésive
Adhesive film



Panneau
façonné
shaped panel

Personnalisation *Customization*

Les Totems de la série NewTon L se différencient parmi les solutions technologiques pour la communication visuelle, ils offrent grand espace à la personnalisation avec l'utilisation de décorations avec graphismes numériques de haute définition sur pellicules adhésives ou sur des panneaux de forme adaptable. Vous pouvez ensuite personnaliser le verre frontal avec les graphismes souhaités pour promouvoir un produit ou pour parfaitement adapter le Totem à un endroit particulier. Pour une personnalisation plus dynamique, il est possible de créer des panneaux imprimés et façonnés, facilement remplaçables, pour changer esthétiquement le "vêtement" de la solution multimédia en la renouvelant.

Among all technological solutions, NewTon L series totems stand out for visual communication, providing a lot of possibilities to personalization by using high definition digital graphic decorations on adhesive films or moulding panels. It is thus possible to personalize the front glass of NewTon L with the desired graphics, so as to promote a product, or to fit the totem perfectly in a given location. For a more dynamic customization, it is possible to realize printed and moulded panels, easy to substitute, in order to change the looks of the multimedia solution by making it new.



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

[dominodisplay.com/fr](https://www.dominodisplay.com/fr)

